

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Métropole lance l'appel à projet « Sport – Santé – Handicap »

La pratique d'une activité physique et sportive est un droit pour toutes et tous. Depuis 2022, la Métropole de Lyon soutient le développement des pratiques adaptées aux personnes en situation de handicap. L'inclusion et l'accessibilité sont des enjeux majeurs des politiques métropolitaines, qu'elles soient sportives ou de santé. Cet appel à projet doit servir de levier afin de favoriser l'accès au sport pour toutes et tous.

Avec « Sport – Santé – Handicap » la Métropole de Lyon souhaite formuler une réponse à l'accroissement des **demandes et besoins recensés pour le développement d'activités physiques et sportives adaptées**. Né de la fusion des deux précédents dispositifs (Activ' Ton Sport et Adapte Ton Sport), il vise à toucher de nombreux acteurs du réseau sport-santé du territoire métropolitain, de les faire se rencontrer, échanger et susciter des projets à destination de publics souvent éloignés des pratiques sportives, soit par une offre insuffisamment adaptée, soit par manque d'information.

Doté d'un budget de 350 000€ cet appel à projet présente un double objectif :

- Promouvoir, impulser et valoriser les offres d'activités physiques et sportives dans le champ du sport-santé, handisport et sport adapté, à destination de publics cibles
- Rendre accessible l'activité physique adaptée tant du côté des associations souhaitant développer et proposer ce type d'actions que du côté des futurs bénéficiaires.

« Sport – Santé – Handicap » sur l'année 2023 :

- 69 projets financés
- 7 000 pratiquantes et pratiquants
- 40 000 jeunes sensibilisés au handicap
- 410 000€ investis par la Métropole
- 100% des projets soutenus en 2022 ont été reconduits sur la saison 2023-2024



Toutes les informations sur [le site de la Métropole de Lyon](#).

Service Presse - Métropole de Lyon

Louis-Marie Le Noc

lmleoc@grandlyon.com

04 26 99 34 27 – 06 19 94 77 71